

GROSSER RAT

Grossräte sind einverstanden: Die Härtefallregelung beim Eigenmietwert wird geprüft

von Manuel Bühlmann und Mathias Küng — az • Zuletzt aktualisiert am 25.10.2016 um 11:08 Uhr



Der Grosse Rat kommt zur 100. Sitzung in der Legislaturperiode 2013/2016 zusammen.

An der ersten Grossratssitzung nach dem Wahlsonntag wird unter anderem über die Petition «Eigenmietwerterhöhung Nein» debattiert. Gefordert ist eine Härtefallregelung für jene Hausbesitzer, die ansonsten gezwungen wären, ihre Liegenschaft zu verkaufen.

Abstimmung:

- Die **klare Mehrheit (114 zu 6)** des Grossen Rats spricht sich dafür aus, eine **Härtefallregelung zu prüfen**.
- 78 Ratsmitglieder sprechen sich gegen eine Aufhebung des Entscheids zur Eigenmietwerterhöhung aus, 40 stimmen dafür. Damit **lehnt die Ratsmehrheit die Forderung der Petitionäre ab**, wonach die Erhöhung des Eigenmietwerts wieder rückgängig gemacht werden soll.